

Biogas-Monitoringbericht 2014

Zahl der Anlagen deutlich gestiegen

[20.08.2014] Die Anzahl der Biogasanlagen hat im vergangenen Jahr deutlich zugenommen, konstatiert die Bundesnetzagentur (BNetzA) im aktuellen Monitoringbericht.

Die Bundesnetzagentur (BNetzA) hat am Montag (18. August 2014) den Biogas-Monitoringbericht 2014 veröffentlicht. Demnach ist die Anzahl der Biogasanlagen, die auf Erdgasqualität aufbereitetes Biogas in das öffentliche Gasnetz einspeisen, im Jahr 2013 stark gestiegen. Zum 31. Dezember 2013 waren 144 Anlagen an das Netz angeschlossen – 33 Prozent mehr als ein Jahr zuvor. Laut Bundesnetzagentur speisten die Anlagen im Laufe des Jahres 2013 insgesamt 520 Millionen Kubikmeter Biogas in die Gasnetze ein. Die eingespeiste Menge konnte somit im Vergleich zum Vorjahr um 26 Prozent gesteigert werden. Der Biogas-Monitoringbericht 2014 ist der vierte Bericht dieser Art. Für seine Erstellung wurden Gasnetzbetreiber, Biogasanlagenbetreiber, Biogashändler sowie die Marktgebietsverantwortlichen befragt.

(ma)

Zum Biogas-Monitoringbericht 2014 der Bundesnetzagentur

Stichwörter: Bioenergie, Biogas, BNetzA